

EN CONCEPCIÓN:

Trabajadores marchan contra fraccionamiento pesquero

Trabajadores de empresas pesqueras industriales de la Región del Biobío, acompañados por empleados de otros sectores productivos de la zona, marcharon ayer por las calles de Concepción para manifestar su oposición al proyecto de ley de fraccionamiento que fue aprobado en la Cámara de Diputados y se tramita en el Senado.

La iniciativa, que aumenta las cuotas a la pesca artesanal y reduce la porción al rubro industrial, preocupa a este último sector, ya que teme una disminución de los puestos laborales si se aprueba la ley. El presidente del Sindicato Interempresas de Patrones de Pesca del Biobío, Juan Carlos González, señaló que cerca de 3.000 personas marcharon ayer en Concepción. Comentó que la pesca industrial genera cerca de 6.500 empleos directos a los que se añaden otras 4.000 indirectos de pymes.